

CUANDO VAYAS CONVENCIÉNDOTE, CREYENDO QUE TÚ ERES LA VIDA, DIRÁS: YO SOY EL CRISTO RESUCITADO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de abril de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CUANDO VAYAS DOMESTICÁNDOTE, VAYAS ASEGURÁNDOTE, VAYAS CONVENCIÉNDOTE, VAYAS CREYENDO QUE TÚ ERES LA VIDA, DIRÁS: YO SOY EL CRISTO, EL CRISTO RESUCITADO.

[20100418] Amados míos, os les sigo bendiciendo, os les sigo ofreciendo esta quietud, este amor, esta nueva vida, tómenla porque esto es mi cáliz, tomadla vosotros, pues, hermanos míos. Continúen conviviendo en esta humilde y sagrada bendición, en este control divino de vuestras mentes, ya que os te das la oportunidad y estás abriendo vuestro campo, Yo sigo contigo, Yo sigo siendo el aliento, la fertilidad, la perfección, la humildad en vuestro corazón, con vosotros mismos. Vengo a ti, estoy contigo, pero cuando os hablo vengo a ti, es que vengo a ti, vosotros que **eres el SER dentro de un cuerpo, hacedor de todas las cosas tuyas, hacedor de tu cuerpo y de tu mente y de todas tus vivencias que has tenido durante todas vuestras vidas.** Digo vuestras vidas, porque vosotros no son nuevos, has vivido tantos tiempos, has ido y venido, has tomado muchos cuerpos en diferentes lugares de esta tierra y has venido arrastrando cada una de tus vivencias de lo que así vosotros deseaste vivir en el momento y hoy están contigo.

Pero Yo siempre, en todo momento, en toda vida que has formado, he estado contigo, he estado con vosotros porque Soy vuestro Maestro, Soy vuestro Ángel, Soy vuestro Arcángel, Yo Soy vuestro Dios. Os queda muy grande la palabra ante vosotros, pero te digo, cuando aprendas a descubrirte, aprendáis a saber que vosotros eres la vida, eres el SER, eres todo y eres Yo mismo. Porque no me conoces, pero me habrás de conocer cuando vivas este momento de comprensión y de saber de ti mismo como SER. Porque más adelante **cuando vayas domesticándote, vayas asegurándote, vayas convenciéndote, vayas creyendo que tú eres la vida, dirás: Yo Soy el Cristo, el Cristo resucitado, el Cristo nuevo. Así lo dirás, mis bien amados, así lo dirás, y ya no me verás lejos, no me verás ajeno a ti, ya no me verás por ningún lado, solo en tu corazón, solo tú el Cristo y ahí harás las cosas conmigo.** Hasta entonces podrán reconocerme, cuando te reconozcas me habrás reconocido, y cuando te venzas has vencido al mundo, a tus creaciones que hoy debes cambiarlas, porque muchas de tus creaciones del pasado que están, os te piden, a ti como su Creador, que le des nueva vida. Pues hoy es el momento, esta es la hora que des un cambio a tu vida, la vida te espera y la vida espera que vosotros la cambies, sí.

Espero me vayas entendiendo; si me entiendes, te entiendes; y si te entiendes, me entiendes. Pues reconóctete, reconoce que tú has vivido tantas vidas en diferentes puntos de esta Tierra y que toda tu vida, todo aquello os te pide, como su Dios que eres, el cambio. Quiero decirte que en vosotros vive el odio, la ambición, la lujuria, los celos, la pobreza, la prepotencia, todo lo que vosotros tengáis presente y sepas que vive, esto es tuyo, son tus creaciones de tiempo en tiempo y son tus prácticas como SER, quisiste practicar sabiendo, si sabias que eras Dios y cuántas cosas has realizado en el lado negativo, y hoy te exige todo aquello, como saben que eres vosotros el Dios de ellos, te piden que los cambies, que los transformes y que les des esa vida presente, esa vida llena, plena, esa vida el momento.

Pues continúen, porque no tenéis nada que buscar afuera, nada hay afuera, pero nada, solo es en ti mismo, ahí está, ahí estás tú y tus cosas externas están aquí, cámbialas, cambia tus formas y por añadidura este universo cambiará. Para el que esté en su proceso real, ya está cambiando; para el que dice que será, todavía no ha venido. Pues bien, a vosotros les digo, para que esto se convierta en tu realidad, cambien pues. No es otra cosa que vas a cambiar, son tus posiciones, son tus estados de ser donde vosotros estás sumergido. Pero quiero decirles que esos estados no te los hizo nadie, no es como en tu Tierra que os dicen: Si Dios así me mandó, me mandó para matar, pues mato; me mandó para robar, pues robo; me mandó para tomar, para el vicio, y estoy en el vicio. Y así, así todo lo que escuches y todo lo que he escuchado de vosotros en tu momento. **Porque vosotros has dicho soy fracasado, así me mando Dios; soy pobre porque Dios me mandó; y el rico material dice, soy rico porque Dios me mandó; y el enfermo dice, estoy enfermo porque Dios así me mandó; y el sano dice, soy sano porque así Dios me mandó. Ves en cuantas cosas estás metido, y Yo os te digo nada de aquello es, nada de eso es.** Es que vosotros, el hombre, la Humanidad vive de acuerdo a lo que desea vivir, a lo que desea experimentar. Pero no hay un Dios malo, no hay, mis bien amados, no hay un Dios malo, no hay un Satanás para ti malo. ¿Sabéis por qué? Porque tú mismo eres Satanás. ¿Sabéis cuándo te conviertes en el lado opuesto? Cuando vosotros haces el lado opuesto, cuando vosotros robas a tu hermano, traicionas a tu hermano, cuando entras en la prepotencia, todo eso te conlleva a ser el Satanás, el Demonio. ¿No así lo dije a Pedro? ¿No así se lo dije a mi amado Pedro cuando me tentaba, cuando quería que Yo luchara, que Yo venciera, que Yo aniquilara aquellos mis hermanos que iban hacer su voluntad, iban a hacer su propia voluntad? ¿No es aquél que me tentó, pues? Y Yo le dije: Apártate de Mí Satanás. ¿No lo has visto que así Yo le dije a mi amado Pedro? Así mismo les digo a vosotros, si vosotros me dijeres es que Satanás me anda persiguiendo, Yo les digo desde este momento, no hay nada. ¿Quién te persigue? ¿Quién es el que persigue? Nadie, solo tú mismo eres tu propio juez, eres quien eres.

Solo te digo, **encuétrate, encuéntrate, hermanos, cuando te digo encuéntrate, también te digo reconócete, acéptate, y cuando te digo cambia, es porque te digo sé humilde, sé paz, sé fraternidad, sé unión.** Si todo esto que os está pasando a vosotros, es desgracia tuya misma, todo lo que veas externamente son consecuencias tuyas. Porque Yo dije a vosotros, a mis hermanos, a ti en aquellos tiempos: El que siembra cosecha. ¿Acaso vosotros en el campo, siembras y no cosechas? ¿Es así la vida en vosotros? Pues no ves que vosotros siembras y esperas su fruto, en la vida esto ha sido así igualmente. Pues hoy tienen la oportunidad, están ya puestos en la oportunidad, te has puesto aquí y me estás escuchando, y si me escuchas te escuchas y te estás escuchando, solo es el cambio.

Practica vuestra humildad y esto les hará, les dará por añadidura un mundo nuevo y tus creaciones se sentirán regocijadas y te servirán como te han servido. Mirad, hijos míos, mirad, nada ha dejado de servirles a vosotros, siempre les sirven; pero si solo has visto fracasos en tu vida, es porque eso has sembrado, es lo que has sembrado y eso vuelve a ti, si eso es lo que has visto durante toda tu vida, sufrimientos y fracasos y pobreza, eso es lo que te está sirviendo porque así lo has hecho vosotros, vosotros como el Creador lo han hecho. ¿No te han servido, pues? ¿No tienes fracaso?

¿No tienes enfermedades? ¿No tienes todo lo que tienes inverso? Pues eso es el trabajo que te han hecho, pero no otros, no nadie, nadie fuera de ti, sino tú mismo, solo tu propio deseo, has mandado eso al cosmos y eso se ha realizado.

Gracias a esta oportunidad que me das de Yo poderles hablar cara a cara y abiertamente. No veáis distante, como lejos, lo que tú hermano está haciendo, me refiero a los cánticos, me refiero a lo que escuchaste ahorita, no, Soy Yo mismo, mis bien amados, Soy Yo mismo el que estoy con vosotros, pero Soy Yo mismo. Tenéis que comprenderlo, tenéis que aceptarlo y no tenéis qué dividir, no. **Debéis y debemos aquí juntos SER como se debe de ser, la afinidad perfecta, la unión perfecta, el amor perfecto, la bondad perfecta.** Aquí Soy Yo mismo que os he querido llevarles hasta estos estados para poderles hablar de esto, que estando ahí sumergidos en esa mente rutinaria, en esa mentecita de más abajo, vibrando allí no podéis escuchar lo que os les falta a vosotros para

seguir ascendiendo en la vida propia, en la vida sagrada, no podéis comprenderte como el Dios Creador de todas tus cosas estando allá. Es por eso que he traído y he movido y muevo ese corazón de vuestro hermano, que se preocupe por él y por vosotros, y así les muevo a vosotros también hoy y siempre en vuestro corazón.

Amados míos, hasta aquí os les dejo este mensaje por esta mente, porque Yo les sigo diciendo, ¿qué haría Yo con derramar estas alhajas, estas perlas, esto maravilloso, derramarlas y no ser aprovechadas? Por eso Yo hago esta limitación por esta mente, hasta que vosotros pidáis Yo os daré.

¿No se los dije, pues, el que pide se le da, el que llama se le contesta? Sí, mis bien amados, **cuando vosotros vayas pidiéndome más y más y más, Yo les daré más y más y más, y llenaré tus vacíos de tu alma, de tu espíritu. Y Yo les doy hasta donde Yo sé que estás, pero no es todo, solo es hasta donde vos queréis, pero tenéis más aquí escondido, en la vida sagrada hay más de ti escondido, hermoso, que lo debes de recibir.** Pero para esto deben sacrificar su mente, sus cosas, pero no duden vosotros que este sacrificio es el todo, es con lo que han hecho todo, pero vosotros no lo sabéis y vas a medias en tu vida. Yo les doy y les daré más cuando vosotros lo deseéis.

Por lo tanto, Yo hasta aquí Yo os les dejo. Benditos sean, hermanos míos, benditos sean y Yo les digo para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayes formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.